

PERÚ AHORA coordina frente con agrupaciones regionales para elecciones generales del 2006 (19 – 09-05)

El presidente de PERÚ AHORA y pre candidato presidencial para las próximas elecciones generales, Luis Guerrero, aseveró que este partido político viene coordinando con las demás agrupaciones y frentes regionales del país, a fin de formalizar un solo gran frente para los comicios del 2006.

Dijo que el congreso del partido Perú Ahora, acordó que él sea el pre candidato. "También he dado la potestad a la comisión política del partido para unir a todas las fuerzas regionales del Perú para estar presente a las elecciones generales del 2006 y que los candidatos presidenciales de esas regiones renunciemos para poder postular, en igualdad de condiciones, en elecciones primarias", enfatizó.

Finalmente, en declaraciones al programa El Comentario de la Noticia de CPN RADIO, Guerrero ratificó también que el 10 de octubre se definirá la postulación presidencial de la agrupación política que lidera, Perú Ahora.